



「ありがとう」の反対は「〇〇〇〇〇」

今週に入り校庭のイチョウが一気に色づいてきました。来週から12月になります。冬至（12月21日）に向かって、どんどん日が短くなっています。登下校時は薄暗く、ドライバーから歩行者が見えにくくなっています。横断歩道で渡る際も、必ず車が停まることを確認して渡るようにしてほしいです。

今週の全校朝会では、「ありがとう」の反対は？を話題にしました。「ありがとう」は、「有難し」が語源で、「めったにない・貴重だ」という意味です。自分に関わる事象を「めったにないこと・貴重だ」と思う気持ちが「ありがとう」という言葉になって表れます。「ありがとう」の反対は、あるのが「あたりまえ」と思うこと、と話しました。学校で勉強できること・安全な水を飲めること・友達と遊べること・車で送ってもらうこと…あたりまえのように享受していることに対して「誰か（何か）のおかげでできているのかも…」と、気づくことができたなら、「ありがとう」という言葉が出てくるのではないのでしょうか。

「あたりまえ」ではなく「ありがとう」の感謝の気持ちを大切にしていってほしいと思います。



1～5年生バス旅行（11月20日）



先週のバス旅行で1・2年生は武雄方面、3・4年生は佐賀方面、5年生は福岡市方面へ行ってきました。施設内の見学や体験を通じて、多くのことを学んだり友達とおいしい弁当を食べたりして、楽しい一日を過ごすことができました。準備等御協力いただき、ありがとうございました。

不審者対応避難訓練（11月27日）

校内での不審者侵入に対し、安全かつ迅速に避難できるようにすることを目的とした避難訓練を行いました。教職員は、侵入者への対応の確認や連絡体制・役割分担についての確認も行いました。訓練では警察の方に様子を観察していただき、子どもたちの避難の仕方や教職員の対応の仕方について指導をしていただきました。これからも、命の安全を最優先にする行動や対応の仕方について学んでいきたいと思っています。



御協力ありがとうございます

第2回家庭学習強化週間記録用紙へのコメント、ありがとうございます。前回に引き続き「進んで学習していた」「メディアの時間を短くしていた」という成果や「読書を頑張っていた」といった課題等が記されていました。強化週間は終わりますが、定期的にお子さんの家庭学習の時間・内容・方法について確認・声かけをしていただければと思います。